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第 1回江戸川区基本計画策定検討委員会 議事概要 

 
 日時： 平成 23年 6月 22日（水） 

               午前 10時～ 
会場：グリーンパレス 2階 羽衣 

 
１ 開 会 

２ 区長あいさつ 

３ 委 嘱 

４ 委員紹介 
５ 委員長互選（委員長あいさつ）   

６ 議 事  

（１）基本計画策定の趣旨 

（２）江戸川区をめぐる状況 

（３）基礎調査報告書の概要について 

（４）今後のスケジュール（案）について 

（５）委員会の公開・傍聴について 

（６）その他   

７ 閉 会 
 

【委員からの意見】 

6議事 

（３）基礎調査報告書の概要について 

・区内では子どもたちが増えている地域と減っている地域がある。小学校の
空き教室を使わないでおくのはもったいないことで、活用方法を今後の計
画の中に盛り込めればと思っている。 

・高齢者福祉の高齢者の言葉の前に「長寿」をつけたらいいと思う。  

・高齢者福祉は非常に不安が強いと思うので、行政から区民に介護や施設な
どの情報を発信するなど、ある程度のモデルを定義してあげることが高齢
者の方々と家族の方々を安心させるのではないかと思う。 
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・高齢者の人たちに働く場を提供したり、集まっていろいろと話のできると

ころをつくることが必要ではないか。高齢者を表に出す施策を考えてもら

うといいと思う。 

・独居老人のことをいろんな形で盛り込んでいただいた方がいいと思う。 

・総合人生大学の大学祭に行くと、卒業生の方に年配の方が多く、いきいき

と活動されていると感じる。こども未来館でも楽しく子どもたちと活動さ

れていて、そういうことも大切だと改めて感じた。 

・高齢者が医院の待合室でおしゃべりをしてくると、いきいきして帰ってく
る。医院の中でコミュニティルームなどをもうけたりしていただけるとい
いのでは。 

・独り暮らしについては民生委員の方が全て網羅することはできない。昔は

近所の人が助けあったりすることで地域が保たれていたということはある

と思う。地域がコミュニティをつくり上げるには、そういう近所同士の付

き合いが必要だと思う。地域包括支援センターは非常にたくさんの方が利

用している。地域包括支援センターを中心に身近なところに地域コミュニ

ティをつくる施設ができるといいのではないか。 
                          


